# 行政報告の主な内容(6課12項目)

(1)総務課	自衛隊関係について			
(2)企画商工観光課	北海道ジオパークガイドワークショップ 2022 について 夏のイベント関係について			
(3)町民生活課	三重県津市との交流事業について			
(4)保健福祉課	特定健診等の実施状況について			
	新型コロナワクチンの接種状況について			
(5)農業振興課	農作物の生育状況について			
(6)教育振興課	児童生徒のスポーツ活動等における活躍状況につ いて			
	姉妹校交流事業について (津市安東小来町)			
	パークゴルフ場の使用料金の変更について			
(7)総務課	新型コロナウイルス感染症の対応について			
	建設工事の発注状況について			

## 行 政 報 告 (令和4年9月定例町議会)

議員各位におかれましては、公私共に何かとご多用のところ、第 3回定例町議会にご出席いただき、誠にありがとうございます。

それでは、6月定例町議会以降における町政執行の概要について 報告させていただきます。

#### (総務課【基地調整関係】行政報告)

はじめに、自衛隊関係についてでありますが、富良野地方自衛隊協力会上富良野支部により、6月28日から29日に「上富良野駐屯地現状規模堅持更なる拡充を求める要望」を、富良野地方自衛隊協力会により、7月6日から7日に「陸上自衛隊と富良野地域の共存・共栄のための駐屯地・部隊体制の堅持及び部隊運用・教育訓練に係る施策の推進に関する要望」を防衛省及び関係国会議員に行ってきたところであります。

基地対策関係については、北海道基地対策協議会により「防衛施設周辺整備対策に関する要望」、「基地交付金等に関する要望」及び「基地関係予算確保に関する要望書」を7月5日に北海道防衛局並びに北海道に、7月20日に総務省、財務省、防衛省及び北海道選出国会議員に行ってきたところであります。上富良野町基地対策協議会におきましては、7月11日から12日に「防衛施設周辺整備対策等に関する要望」を防衛省及び関係国会議員に行ってきたところであります。

記念行事関係では、6月26日に第1特科団創隊及び北千歳駐屯 地記念行事、7月3日に北海道補給処・島松駐屯地記念事業、7月 31日に千歳のまちの航空祭りに参加したところであります。

#### (企画商工観光課行政報告【ジオパーク推進室関係】)

次に、北海道ジオパークガイドワークショップ 2022 についてでありますが、8月27日から28日の2日間、ジオパークガイドの研修および交流を目的とした研修会を開催しました。十勝岳ジオパークエリアにおいて全道から集まった83名のガイドが4つのジオツアーを体験するとともに北海道大学 岡田 弘名誉教授の講演会を行うことで、ジオガイドの研修、地域相互の情報・意見交換や交流を行ったところであります。

今後においても、「十勝岳ジオパーク」の基本理念である、地球環境と地質遺産の保全と活用を手段として、持続可能な地域の発展を 目指すジオパーク活動の推進に努めてまいります。

#### (企画商工観光課行政報告【商工観光班関係】)

次に、イベント関係についてでありますが、7月9日から18日までの10日間、「ラベンダーフェスタかみふらの2022」を開催しました。

ラベンダーのライトアップと花火大会を組み合わせて実施したところ、10日間で町内外から1万835人のご来場をいただきました。ライトアップについては好評を得ておりますことから、改めて本町が誇るラベンダー資源の潜在的価値と地域経済への波及の可能性を認識したところであり、来年度以降もライトアップを中心とした、アフターコロナのイベントの実施について運営委員会で協議・実施していただけることに期待しているところです。

また、札幌市の札幌ドームにおきまして「大ほっかいどう祭」が 開催され8月6日から7日の2日間、本町より出店し、本町の特産 品である「まるごとかみふらのプレミアムビール」と「かみふらのポーク」の販売を行ってまいりました。今後も本町の特産品を広く発信し、まちおこしや観光客誘致につながるよう取り組みを進めてまいります。

#### (町民生活課行政報告「総合窓口班・自治推進班関係]

次に、友好都市津市との交流事業についてでありますが、三重県 津市との友好都市提携の盟約を交わしてから、本年で 25 周年を迎 え、これまでに様々な交流が図られてきたところであります。

7月17日のラベンダーフェスタにあわせて前葉市長が来町され イベントでご挨拶をいただいた他、両市町間において更なる友好の 絆を深めていくことを確認させていただいたところであります。

また、商工会をはじめとする経済団体では、東京都日本橋の三重県のテナントショップ「三重テラス」での津市との合同物産展、「ボートレース津」で開催された GIIIオールレディース、上富良野町交流 25 周年記念レースの優勝者へ副賞の贈呈を行ったところであります。

#### (保健福祉課行政報告 [健康推進班関係])

次に、特定健診等の実施状況についてでありますが、新型コロナウイルス感染症対策に努めながら7月4日から 15 日までの日程で実施し、特定健診につきましては905人の方が受診されたところであります。

また、この期間において、高齢者、若年者、かみふっ子健診、国保外の被扶養者特定健診のほか、各種がん検診・肝炎ウイルス検診なども併せて実施し、延べ2千101人の方が受診され、結果説明会や家庭訪問等において、保健指導を行ったところであります。

また、健診会場では、管理栄養士によるインボディ測定を通して、 サルコペニア重症化予防に向けた相談を実施したところであります。 今後も、町民の皆様が自らの健康について考え、健康的な生活を

送るための健康づくり事業の推進に努めてまいります。

次に新型コロナウイルスワクチン接種についてでありますが、65歳以上の4回目ワクチン接種を7月21日から8月12日まで実施し、2千799人が接種を終え、接種率は80.0%となったところであり、これまでワクチンの個別接種にご協力いただいた医療機関に対しましては心より感謝を申し上げます。

なお、60歳から64歳及び59歳以下で基礎疾患等を有している4回目のワクチン接種を希望された方に対しましては、9月21日から30日までの日程で、町内の医療機関にご協力をいただきながら接種に向けた準備を進めているところであります。

### (農業振興課行政報告 [農業振興班関係])

次に、農作物の生育状況についてでありますが、6月上旬は気温が低く日照時間も少なかったものの、下旬に回復し、7月、8月は雨天が多く平年並み以上の降水量となり、日照不足が心配されましたが、農作物の生育は全体を通して順調に推移しているところであります。

すでに収穫が終了している麦類につきましては、平年並みの収量 となっており、水稲につきましても、平年並みの収量が見込まれて いるところであります。

いずれにいたしましても、本格的な収穫期を迎え、農作業の安全

確保に努めていただき、よりよい出来秋となるよう期待をしている ところであります。

#### (教育振興課行政報告 [社会教育班関係])

次に、児童生徒のスポーツ活動等における活躍状況についてでありますが、小学生については、上富良野西ファイターズ野球少年団が、第42回全日本学童軟式野球大会北北海道大会に出場され、上富良野ミニバスケットボールの男子少年団及び女子少年団が、第1回北海道ミニバスケットボールサマーフェスティバル大会に出場されました。

中学生については、第 77 回国民体育大会卓球競技北海道予選会に卓球部員 5 名が出場され、中体連全道大会には、陸上競技で女子の 800m、1500m、4×100mリレーに 6 名が出場されました。

高校生については、第 75 回北海道高等学校選手権大会のソフトテニスに「上坂 鉄平さん」、陸上競技の男子砲丸投げに「木幡 悠月さん」が出場されました。同じく、陸上競技の 4×100mリレーに「柳瀬 拓真さん」が出場、入賞を果たされ、全国大会に出場されました。また、第 61 回春季北海道高等学校野球大会に「吉村 海斗さん」が出場され、第 104 回全国高等学校野球選手権大会北北海道大会に「増田 慈恩さん」、「吉村 海斗さん」及び「池田 翔哉さん」が出場され、「池田 翔哉さん」が在籍する旭川大学高等学校が優勝を果たされ、夏の甲子園全国大会に出場されました。

コロナ禍の限られた練習環境の中で健闘されました児童生徒の皆 さんに改めて拍手を送りたいと思います。また、今後におきまして も、本町の子どもたちが各方面で活躍していただくことを期待する ものであります。 次に、三重県津市との姉妹校交流事業としまして、7月21日から 23日まで、津市安東小学校の一行11名が当地を訪れ、上富良野西 小学校児童と学校紹介や各教室での授業交流などを通じて親交を深 めたところであります。

次に、上富良野町パークゴルフ場の利用料金に関しまして、指定管理者等との協議調整により、この7月1日より富良野圏域内の高校生以下の料金を無料にしたところであり、家族連れなど、より多くの方々の利用促進が図られることを期待するところであります。

#### (総務課行政報告 [新型コロナウイルス感染症関係])

次に、コロナ禍における生活支援・地域経済支援対策に関する、 主な支援策の状況でありますが、まず、国民健康保険税の減免につ いては、8月末現在、15件、201万2千円の減免を実施してきたと ころであります。

また、介護保険料につきましては、8月末現在、1件、1万8千700円の減免を実施したところであります。

次に、本人及び同居家族の健康観察期間並びに臨時休園及び臨時 休業した期間に登園自粛されました児童の保育料につきまして、日 割り計算による減免措置を実施したところであります。

6月から8月分の減免額は、3園6名に対しまして3万9千720円を決定し各園、保護者様に通知させていただきました。なお保育料の精算等の事務手続きにつきましては、各園にお願い申し上げたところであります。

次に、1人6万円を支給する子育て世帯生活支援等特別給付金(ひとり親世帯以外の低所得の子育て世帯分)については、8月末日現在、43世帯、79人に474万円を支給、予算執行率79.0%(予算600万円)となっております。

次に、小・中学校等における状況についてでありますが、7月以降も各校において陽性者の確認がされており、感染症対策の取り組みを継続しながら、宿泊研修等の諸行事を予定どおり開催しつつ、夏季休業を終え2学期を迎えたところであります。その中、第7波といわれる感染者の増加により、教育現場にも複数の陽性者が確認されたため、放課後児童クラブにおいては、7月30日、8月1日の2日間、1クラブの利用休止を行い、上富良野小学校においても8月23日から24日まで1学級の閉鎖措置を行ったところであります。

#### (総務課行政報告 [財政管理班関係])

最後に、建設工事の発注状況についてでありますが、6 月定例町 議会で報告以降に入札執行した建設工事は、9 月 12 日現在、件数で 19 件、事業費総額 2 億 3 千 287 万円で、本年度累計で 28 件、事業 費総額 3 億 4 千 164 万 9 千円となっております。

なお、お手元に「令和4年度建設工事発注状況」を配布しており ますので、後程ご高覧いただきたく存じます。